verstärkt und verbreitert sich durch den Zustrom neuer Kräfte. Diese antimperialistisch-demokratische Massenbewegung in den lateinamerikanischen Ländern trägt in bedeutendem Maße zur weiteren Veränderung des internationalen Kräfteverhältnisses zugunsten des gesellschaftlichen Fortschritts bei. Ein hervorragendes Beispiel für den Erfolg dieses gerechten Kampfes der Völker Lateinamerikas sind die bedeutenden Errungenschaften der fortschrittlichen Kräfte in Chile, die große Anstrengungen zur Verwirklichung des antiimperialistisch-demokratischen Grundsatzprogramms der Regierung der Volkseinheit unter Führung von Salvador Allende unternehmen. Beide Seiten versichern die Regierung und das Volk der Republik Chile ihrer vollen solidarischen Unterstützung. Sie unterstützen die von der Regierung Perus ergriffenen nationalen Maßnahmen und solidarisieren sich mit dem Kampf des panamaischen Volkes für volle Souveränität über sein gesamtes Territorium.

Beide Seiten unterstrichen ihre feste Solidarität mit dem gerechten Kampf aller Völker Lateinamerikas gegen den USA-Imperialismus, seine Verbündeten und die einheimischen reaktionären Kräfte.

Beide Delegationen unterstrichen das unveräußerliche Recht aller Völker, ihre Naturreichtümer, die sich in den Händen imperialistischer Monopole befinden, zum eigenen Wohl zu nutzen. Sie verurteilen die Unterdrückungsund Diskriminierungsmaßnahmen des Imperialismus gegen die Regierungen und Völker, die den Weg der Verteidigung ihrer nationalen Reichtümer und ihrer Souveränität beschreiten.

Ш

Die kubanische Delegation brachte ihre Freude über den Verlauf dieses Freundschaftsbesuches zum Ausdruck, der in hohem Maße zur Vertiefung der Freundschaftsbande und zur Solidarität zwischen den Parteien, Regierungen und Völkern der beiden Staaten beigetragen hat. Die kubanische Delegation konnte den hohen revolutionären antiimperialistischen und internationalistischen Geist schätzen lernen, der die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands, die Arbeiterklasse, die Genossenschaftsbauern, die Angehörigen der Nationalen Volksarmee, die Jugend und das ganze Volk der sozialistischen Deutschen Demokratischen Republik gleichermaßen bewegt wie das Volk des revolutionären Kuba und der beide Völker untrennbar vereint.

Die Gäste brachten ihre große Dankbarkeit für die aufrichtige Gastfreund-